

Le 21 août 2020

DÉCLARATION :

Brigades médicales de Cuba

Le Syndicat des travailleurs et travailleuses des postes (STTP), qui représente plus de 55 000 membres, salue une fois de plus le dévouement et la solidarité extraordinaires des nombreux travailleurs et travailleuses de la santé de Cuba qui se mettent au service de l'humanité. En effet, depuis plus de 60 ans, dans un geste d'altruisme exemplaire, les brigades médicales de Cuba prodiguent des soins aux populations parmi les plus marginalisées. Le STTP tient ici à souligner l'apport spécial du Contingent Henry Reeve, créé par Fidel Castro Ruz, ancien président de Cuba, dans le but de sauver des vies en cas de catastrophe naturelle, d'épidémie, de pandémie et autre situation d'urgence nécessitant l'aide des services médicaux et paramédicaux de Cuba.

Nous soutenons sans réserve l'appel à décerner le prix Nobel de la paix au Contingent international de médecins cubains, qui symbolise le meilleur de l'humanité et l'antithèse des systèmes de santé rattachés aux multinationales, profitent de la maladie et détiennent des brevets sur des produits qui pourraient être mis au service de l'humanité. Ces systèmes tirent profit de la vie humaine en la traitant comme une marchandise. Les brigades médicales de Cuba travaillent souvent dans les pires conditions, et elles sacrifient leur propre mieux-être pour se consacrer à une cause supérieure, soit celle de porter secours aux populations dans le besoin, en particulier celles qui sont oubliées. La pandémie actuelle met au jour, une fois de plus, la nécessité de la coopération entre humains, du partage et de la compassion, afin de surmonter les difficultés que posent les situations d'urgence.

Du fond du cœur, nous remercions ces travailleurs et travailleuses. Leur bravoure nous élève et nous démontre ce qu'il est possible de réaliser. Leur solidarité désintéressée révèle une grandeur d'âme qui mérite d'être reconnue et glorifiée. Ces gens se mettent au service d'un monde qui subit des bouleversements. La moindre des choses est de leur accorder la reconnaissance internationale pour les sacrifices qu'ils consentent, et l'espoir qu'ils apportent à tant de gens.

Le STTP soutient sans réserve la candidature du Contingent Henry Reeve, aussi appelé Contingent international de médecins cubains, au prix Nobel de la paix 2021.

*DB/bt sepb 225
/ map scfp 1979*